



la llorona

Aptdo. 6-1585

Ayer el Dr. RENATO PEREIRA dirigente máximo del FRAMPO fue convocado por el Presidente de la República a una reunión entre los dos que se prolongó durante varias horas. ¿En qué participará RENATO?

JUAN ANTONIO CHAVEZ (A) TONY CHAVEZ, haciendo alarde de tener mucha influencia, y el descarado dice que su especialidad es atracar bancos y meter cheques sin fondo. Y está libre... ¡qué barbaridad!

JULIO RAMIREZ E., alias **FULO RAMIREZ** debe ser detenido en cualquier momento por girar cheques sin fondo. Próximamente denunciaremos la dirección exacta donde el DENI puede encontrar a **JUAN ANTONIO CHAVEZ** alias **TONY CHAVEZ**, y **JULIO RAMIREZ E.**, alias **FULO RAMIREZ**.

Esta columna está investigando ¿cómo, quién y porqué? se dejó salir a **JUAN ANTONIO CHAVEZ (A) Tony Chávez** de la Cárcel Modelo.

Sorpresivamente viajó a Estados Unidos el General Torrijos. Posiblemente del Norte pase a Europa. Lo acompaña Rory González, viejo amigo personal.

Como se había especulado, el Gobierno Nacional pidió a los sandinistas que postergaran su visita al territorio nacional. Siguiendo consignas cubanas los sandinistas despidieron ayer a varios panameños de posiciones en Nicaragua tanto dentro del ejército como en el Gobierno.

Con tiempo el Gobierno Nacional ha avisado cuáles son los días libres en el mes de diciembre. La comunidad ha visto bien q' para compensar los días libres de navidad y Año Nuevo, el sector oficial trabaje dos sábados.

Vuelven los paros en el sector educativo. Ahora están en huelga los profesores de colegios técnicos que según dicen no retornarán a sus labores hasta que no les reconozcan unos pagos adicionales.

El retajo de algunos bancos con los intereses a sectores ganaderos podría provocar un alza en la carne. Así lo está diciendo con tiempo la ANAGAN.

Hay Ferias Libres del IMA este sábado. El plan permite la distribución de alimentos a bajos precios en distintos sectores humildes de la capital. Muchos se benefician, no puede negarse.

Anuncia el Chase Manhattan el cierre de su agencia en Concepción, Chiriquí pero fortalece la gerencia provincial en David.

Miembros de la Junta salvadoreña en el Poder revelando que les llevó dos años programar el Golpe de Estado que dieron al Expresidente Romero. (Oiga la lentitud...)

Vecinos de la ciudad universitaria han emprendido su campaña para lograr que algunos estudiantes en sus eventos bajen un poco el volumen de algunas bocinas que no los dejan dormir. Hace tiempo que se quejan por este abuso.

Al pintor nacional Pretto le lanzaron piedras y flores cuando terminó su controversial exposición en el Museo del Hombre Panameño. Pero, ¿qué se hizo? Y ¿quién está haciendo algo como él? Desde el año 77 no vemos una expo individual de tanta creatividad y polémico talento.

Siguen fatales los DC-10. Pronosticamos que serán retirados del mercado. Por peligrosos. Y porque nadie querrá montarlos.

De los judíos se dicen muchas cosas malas. Pero nadie puede negar que saben rescatar a sus rehenes. No importa dónde estén. Para muestra: ENTEBBE. Por caridad deben darle una manito a Jimmy.

Parece que fue derogado el reglamento alcaldicio que prohíbe fumar en los buses. Nadie lo respeta. Empezando por algunos buseros que fuman, gritan, trabajan en camiseta y manejan como les da la real gana.

Roldós se quedó sin ministros. Todos le renunciaron en masa. Cambios en el Ecuador.

Y que nadie lllore.